

Danièle Henkel

Leader d'affaires, innovatrice médiatique et sénatrice indépendante du Canada



L'honorable **Danièle Henkel**, figure emblématique de l'entrepreneuriat québécois, est une femme d'affaires visionnaire reconnue pour sa détermination, sa résilience et son engagement envers la diversité. Née à Oujda, au Maroc, d'une mère juive marocaine et d'un père catholique allemand, Danièle a grandi dans un environnement multiculturel. Après des études en relations internationales en Algérie, elle a travaillé comme conseillère politique et économique au Consulat général des États-Unis. En 1990, elle immigre au Québec avec sa famille et fonde, en 1996, les Entreprises Danièle Henkel, une compagnie spécialisée dans les technologies médico-esthétiques et les produits cosmétiques. L'entreprise est aujourd'hui l'une des plus performantes au Canada.

Personnalité publique, conférencière et autrice de plusieurs ouvrages, l'honorable sénatrice Danièle Henkel s'est fait connaître du grand public grâce à l'émission *Dans l'œil du dragon* (version québécoise de *Dragons' Den*) diffusée sur ICI Radio-Canada Télé de 2012 à 2017. Depuis 2018, Danièle est également fondatrice et présidente de Henkel Média, une plateforme numérique engagée à promouvoir, outiller et soutenir la communauté entrepreneuriale du Québec et de la Francophonie internationale.

Danièle continue de briser les plafonds de verre : elle a été nommée première femme lieutenante-colonelle honoraire du Régiment de Maisonneuve. Elle est aussi récipiendaire de la médaille de Chevalier de l'Ordre du Mérite, remise par le président de la République française.

Récemment nommée sénatrice indépendante du Canada, l'honorable Danièle Henkel poursuit avec honneur et détermination son engagement à servir les Canadiens et les Québécois, mettant son expertise et ses valeurs au service de la nation. Cette nomination marque un nouveau chapitre dans un parcours exceptionnel, au cours duquel Danièle continuera de défendre les principes de diversité, d'innovation et de prospérité économique, tout en soutenant la croissance des communautés entrepreneuriales partout au pays.